

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kita panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas berkat dan rahmat-Nya sehingga diberikan kesehatan untuk dapat mengerjakan skripsi ini tepat pada waktunya, dengan judul “Analisis Kemandirian Belajar Siswa Pada Materi Pokok Sistem Reproduksi Manusia Di Kelas XI IPA Semester Dua SMA Negeri 1 Batang Kuis Tahun Pembelajaran 2016/2017”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Lazuardi, M.Si, Ibu Dra. Martina Asiaty Napitupulu, M.Sc, dan Bapak Drs. Abdul Hakim Daulae, M.Si, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesainya penyusunan skripsi ini. Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku dekan FMIPA Unimed. Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku ketua jurusan Biologi dan selaku Dosen Pembimbing Akademik dan Ibu Dra. Cicik Suriyani, M.Si selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA Unimed yang sudah membantu penulis. Kepada Bapak Drs. Ramlan, M.Pd selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Batang Kuis, dan Bapak Drs. Marlon Ritonga, M.Si selaku Wakil Kepala Sekolah bidang akademik dan Ibu Supini, M.Pd selaku guru bidang studi biologi beserta staf pegawai yang membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian di sekolah tersebut.

Teristimewa saya sampaikan kepada Ayahanda tercinta S. Panggabean dan Ibunda tercinta D. Br Manik dan kakakanda tersayang Pesta Uli Ria Panggabean, S.Pd yang telah memberikan semangat dan dukungan, baik material maupun spiritual. Juga kepada seluruh keluarga yang sudah memberikan dorongan dan doa kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada seluruh teman-teman yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu yang terus memberikan semangat hingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2017  
Penulis

Marget Teacher Panggabean  
NIM. 4133141045

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY